

DIPUTACIÓN

## Nuevos orientadores laborales



Desde el 1 junio y hasta el próximo 1 de febrero de 2011, estos 8 orientadores laborales que acaba de contratar Diputación van a prestar apoyo individual a desempleados que busquen trabajo y a los beneficiarios de los Planes de Acción Local. Además, van a organizar talleres colectivos para mejorar la autoestima, las habilidades sociales o dar pautas para buscar trabajo o montar pequeñas empresas a desempleados. Lo harán desde ocho sedes comarcales ubicadas en: **Camuñas, Torrico, Calera y Chozas, Navahermosa, Totanés, Orgaz, Gálvez y Ollás del Rey**. El nuevo proyecto para dinamizar el mercado laboral en la provincia se realiza en colaboración con el Sepecam.

LOS NAVALMORALES

## La II Fiesta de Primavera

Será el miércoles 9 de junio en el parque municipal de Los Navalmorales, durante todo el día. Es, sobre todo, **un encuentro para personas con discapacidad** que tendrán oportunidad de conocerse, intercambiar impresiones, pasarlo bien y poner en valor lo mucho que cada uno de ellos tienen que ofrecer. 450 personas de distintos centros ocupacionales y asociaciones de toda la provincia habían confirmado (al cierre de esta edición) su asistencia a esta II Fiesta, que organiza el ayuntamiento de Los Navalmorales con la colaboración de las 16 asociaciones locales.

Durante la jornada se podrá colaborar económicamente con la reconstrucción de Haití, a través de la ONG local **Quijotes de la Cultura** que habitualmente desarrolla proyectos de cooperación, sobre todo educativos, con Guinea Ecuatorial o Cuba, entre otros países. El ayuntamiento aprovechará la jornada para homenajear a Agapo, el vecino que ha ejercido como vigilante y cuidador del parque toda la vida. Murió hace unos meses.

MANCOMUNIDAD DEL RÍO ALGODOR

## Consumo responsable

Estos niños son alumnos del colegio Nuestra Señora de la Consolación de **VILLACAÑAS**. Este año están participando en un proyecto "A Comer Bien!", que pretende ayudarles a mejorar su dieta. La iniciativa se ha completado con un taller para aprender a leer las etiquetas de los productos que consumen y que imparte el Servicio de Consumo de la Mancomunidad del Río Algodor. Asociaciones de Mujeres también lo están realizando.



PROVINCIA

## Dónde donar sangre

La unidad móvil de la hermandad de Donantes de Sangre del hospital Virgen de la Salud de Toledo se desplazará a **MIGUEL ESTEBAN** el lunes 7; el día 8 estará en **YEPES**; el 9, 10, lunes 14, días 15 y 16 se podrá donar sangre en **VILLACAÑAS** y el viernes 11 en **TURLEQUE**. La unidad estará en **GÁLVEZ** el jueves 17 y el día 18 en **CASARRUBIOS**. A **VALMOJADO** irán el lunes 21, el 22 a **TEMBLEQUE**, el 23 a **VILLALUENGA** (Lafarge, por la mañana) y a **HUERTA DE VALDECARÁBANOS**; el 24 a **CAMUÑAS** y el viernes 25 a **EL TOBOSO**. En **MADRIDEJOS** se podrá donar sangre entre el 28 y el 30 de junio. Todas las extracciones serán de 5 a 9 de la tarde.

ORGAZ

## 37 becas

13.000 euros ha repartido el ayuntamiento de Orgaz entre 37 estudiantes universitarios del municipio. Esta semana se han entregado los cheques (entre 300 y 500 euros cada uno) en un acto al que acudió el delegado de Educación, **Francisco García Galán**, y en el que el alcalde, **Tomás Villarrubia**, anunció que, pese a la crisis, no sólo mantendrán este programa de becas, sino que intentarán incrementarlo.

ILLESCAS

## Búsqueda on line

Desde el 14 de junio el ayuntamiento de Illescas ofrece talleres para orientar en la búsqueda de empleo por Internet, para parados con conocimientos básicos de informática. Serán en turnos de mañana y tarde, en el Centro de Internet.

PROVINCIA

## Wifi y nueva web

El ayuntamiento de **VILLACAÑAS** acaba de adjudicar los trabajos para desplegar la red Wi-Fi que permitirá acceder libremente a Internet en zonas públicas y comunicar digitalmente los distintos edificios municipales. En **TORRIJOS** también han presentado esta semana el nuevo diseño de su web municipal.